
Zur Anfrage zum selben Sachverhalt erging im Juni 2018 unter TOP 10.2. unter 3. die 
Antwort, dass keine Einnahmen erzielt wurden.  
 
Dazu unsere Nachfragen: 
 
 
 

1. Interpretieren wir die Antwort richtig, wenn wir annehmen, dass die erhofften 
Fördermittel nicht geflossen sind? 

 
2. Falls ja, aus welchen Mitteln wurden dann die Ausgaben bezahlt? 

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


